
東京滝川会の交流会を平成 年 月 日（土）に海運クラブで開催し、会員・来賓も含め 名の方にご参加いただきました。

参加者全員で昨年 月にご逝去された玉置和宏名誉会長へ黙祷をささげたほか、平成 年度事業報告及び決算報告・平成 年

度事業計画及び予算を可決し、役員改選においては田湯理事が副会長に加わり、新たな役員構成となりました。

昨年に引き続き「会員家族交流会」を平成 年 月 日（土）に

開催し、会員とそのご家族を合わせて 名の方にご参加いただき

ました。今回の会員交流会では、滝川市の近況や直近に開催され

た「たきかわ紙袋ランターンフェスティバル」などの紹介をしました。

時間を忘れ、同期や家族で席を囲みながら食べた松尾ジンギスカ

ンは、まさにふるさとの味でした。次回も多くの皆さまの参加をお待

ちしております。

写真：株式会社マツオ様より提供

今回の交流会では、栗原副会長の横浜から故郷の妹背牛町までの自転車旅（前号掲載）について、行程など今野事務局長

からのインタビューを交えた報告会、最後に宮本理事のホルン演奏で「ふるさと」を歌いました。次回も多くの皆さまの参加をお

待ちしております。

平成 年 月以降にご入会いただいた方を
ご紹介します。

飯尾 修二 様
※平成 年 月末現在

会員数 名

東京滝川会では、新規会員を募集しています。
首都圏在住で、滝川市に関わりのある方がいらっしゃい
ましたら、是非ご紹介ください。【事務局】

滝川市大町 丁目 番 号 滝川市産業振興部産業振興課内
／ ／

・自分が滝川にいる時代には、何かあれば家族でジンギスカンを食べており、大変懐かしい味を

孫や家族にも味わって欲しいと思い、今回家族で参加させていただきました。（瀬戸川理事）

・先輩に誘われて、懐かしい味を家族にも食べてもらいたくて 人で参加しました。（長井会員）
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平成 年産の滝川市の作付面積は、 位の岩見沢市の ヘクタールを僅かに上回る「 ヘクタール」で

年連続日本一になりました。今年 月下旬から 月上旬に満開になる菜の花を見に、滝川市にお越しください！

季節は
冬から春へ

会員の皆さまから滝川市ふるさと納税に多くのご賛同をいただき、誠にありがとうございます。

滝川市では今年度目標額の 億 万円を超え、平成 年２月末現在で１億 万 円 件 の過去

最高の寄付額となっております。引き続き、ご賛同・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【平成 年 月】 
・滝川市にとって、平成６年以来の企業誘致
となる物流大手「福山通運」（本社・広島県 
福山市）が、『仮称滝川配送センター』 の
新築工事起工式を実施。このセンターは、
道内の体制強化と配送品質の向上を目的
としており、空知・留萌管内の７市１０町で 
１０台の配送車両を備える計画。 
平成３０年秋完成予定。 
 
【平成 年 月】 
・そらぷちキッズキャンプの「そらぷちフェステ
ィバルスペシャルセレモニー」にシリアス・ファ
ン（本部・米国）の広報担当者で映画俳優・故
ポール氏の末娘であるクレア・ニューマン氏
が視察に訪れました。施設の視察後、トーク
ショーに参加し、「子どもが楽しむことが何よ
りも大切」と語ってくれました。 

【平成 年度に予定されている行事】 
・  月 日～ 日
『 たきかわ菜の花まつり』 

・  月 日  
『滝川市制施行 周年式典』 

 
【たきかわスカイパーク】 
・ 月 日～ 日 
無線操縦飛行機の操縦技術を競う 
『電動模型航空機世界選手権』 

・ 月 日  
『北海道スカイスポーツフェア』 

 

【平成 年 月】 
・札幌市内で開催された「北海道 年事 
  業実行委員会」で、滝川市立明苑中学校 
  美術部約５０名の部員が３ヵ月がかりで 
 完成さ せた、幕末の探検家松浦武四郎を 
 描いた 巨大画(縦４m×横８m）がお披露 
 目されま した。この作品は今年の北海道  
 150年に 合わせ、明苑中より北海道へ寄 
 贈されまし た。 
 
【平成 年 月】 
・滝川工業高校の電子機械科生徒で、 
２８年度に結成したボランティアグルー 
プ「修理屋さん」が、滝川市のボランティ 
ア奨励賞を受賞しました。 

 
【平成 年 月】 
・第１６回たきかわ紙袋ランターンフェスティ 
バルが、２月１７日夜、市内中心部で開
かれました。学校や企業、団体などから
集まった約 個の紙袋の優しい
光に多くのお客様が酔いしれました。

右記写真  

滝川市役所周辺（平成 年 月時点） 月 日屋根に積もった雪の重みで倒壊した学習塾
（滝川市西町）＠プレス空知 

滝川市の降雪量は、昨年 月下旬から 月下旬にかけて大雪が続いたものの、年末年始から 月半ばまで落ち着いた
天気が続いていました。年明けは雪が少ないのかと感じたのも束の間･･･ 月下旬から再び大雪となりました。
市は除排雪等が追いつかず、国道の渋滞や市内バスの運休、交通事故も多発、市営住宅の一部や小中学校の 校で窓
ガラスが割れるなど市民生活に影響が出ていることから、 月 日に「災害対策本部」を設置し、初めて大雪で札幌開発建
設部に支援を要請しました。

平成 年 月 日現在 
降雪量 cm 

                       (前年同期比 cm) 
      積雪深      cm  
                       (前年同期比 cm) 
 

札幌管区気象台によると、
① 月下旬以降、本来は北極付近に位置している非常に気温の低い大気の渦「極渦」が南下したため。
②通常は西から東に吹く偏西風が、例年より南側に大きく蛇行して、低気圧が北海道付近の上空で風の弱い地点に停滞し、
結果的に強い寒気が流れ込む状態が作り出されたため、このような局地的な大雪になっているとのこと。

通常雪が積もっていても、
気温が上がったり、日照時間が長くなると、雪が解けるのですが･･･
今年の滝川市の日照時間（昨年 月から今年 月）の合計は平年より 割短く、
降った雪が減らない要因となっています。


